

Internationale Perspektiven der Medienpädagogik

Dr. Petra Bauer (FB 02/Institut für Erziehungswissenschaft)

Das Lehrprojekt besteht aus der Konzeption, Durchführung, Begleitung und Evaluation von zwei Seminaren, die im Rahmen des Masterstudiengangs Erziehungswissenschaft im Schwerpunkt Lebenslanges Lernen und Medienbildung angeboten werden. Der Titel lautet: "Professionalität und Medienbildung" und "Internationale Perspektiven der Medienpädagogik". In beiden Veranstaltungen finden Kooperationen mit ausländischen Hochschulen, der Universität Tampere (Finnland) und der Universität of Aegean, Rhodes (Griechenland) statt. In der Begleitung, Evaluation und Dokumentation wird untersucht, wie kompetenzorientiertes Lehren am Beispiel von internationalen Kooperationen umgesetzt werden kann. Im Fokus stehen dabei der Einsatz von Onlinelernplattformen, deren Gestaltung sowie die mediendidaktischen Methoden zur Förderung der Kooperation.